
 

 

2022 年
ねん

９ 月
がつ

１３ 日
にち

  

 

知事
ち じ

から 県 民
けんみん

の 皆
みな

さんへ お 願
ねが

い 

【 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 「愛媛県
えひめけん

ＢＡ.５ 医 療
いりょう

危機
き き

宣 言
せんげん

」が 終
お
わりました。】 

 

みなさんが 気
き
をつけたので、 新 型

しんがた
コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

になる 人
ひと

が 少
すく

な

くなりました。 病 院
びょういん

の 使
つか

える ベッド
べ っ ど

も 多
おお

くなりました。だから、愛媛県
えひめけん

は、

「ＢＡ.５ 医 療
いりょう

危機
き き

宣 言
せんげん

」を、９ 月
がつ

16 日
にち

で 終
お
わりにします。 

 でも、新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

になる 人
ひと

は、まだ たくさんいます。病 院
びょういん

が 病 気
びょうき

になった 人
ひと

を 治
なお

すことが できるよう まだ 気
き
をつける 必 要

ひつよう
が 

あります。だから、「 特 別
とくべつ

警 戒
けいかい

期間
きかん

」は 続
つづ

けます。「愛媛県
えひめけん

ＢＡ.５ 医 療
いりょう

危機
き き

宣 言
せんげん

」が 終
お
わっても 新 型

しんがた
コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

に 気
き
をつけて ください。 

 

◆ 注 意
ちゅうい

することで 変
か
わること  

①イベント
い べ ん と

 

たくさんの 人
ひと

が 集
あつ

まる イベント
い べ ん と

をする 人
ひと

は、参加
さんか

する 人
ひと

が 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

にならないよう 気
き
をつけて ください。ワクチン

わ く ち ん
を 

３ 回
かい

より 多
おお

く 打
う
っている 人

ひと
か、検査

けんさ
して 新 型

しんがた
コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

になってないことを 確 認
かくにん

した 人
ひと

だけ 参加
さんか

させてください。 

②地域
ちいき

でする 秋
あき

の お 祭
まつ

り 

○ 祭
まつり

をする 人
ひと

は、参加
さんか

する 人
ひと

に、 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

にならない

ための 注 意
ちゅうい

を 守
まも

るよう お 願
ねが

いして ください。ワクチン
わ く ち ん

を 打
う
ってい



 

 

る人か、 検査
けんさ

して  新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の  病 気
びょうき

になってないことを 

確 認
かくにん

した 人
ひと

だけ 参加
さんか

させて ください。マスク
ま す く

をして ください。お 酒
さけ

を 

たくさん 飲
の
んで、騒

さわ
ぐことや、危

あぶ
ないことをしないで ください。祭

まつり
の 前

まえ

や 後
あと

に 集
あつ

まるときも 気
き
をつけて ください 

○ 祭
まつり

を 見
み
る 人

ひと
は マスク

ま す く
をして ください。 大

おお
きな声を 出

だ
さないで くだ

さい。お 酒
さけ

を たくさん 飲
の
んで、騒

さわ
ぐことや、危

あぶ
ないことをしないで くだ

さい。 

③ 会 食
かいしょく

する（ 集
あつ

まって、食
た
べたり 飲

の
んだりする）とき 

○たくさんの 人
ひと

と 長
なが

い 時間
じかん

の 会 食
かいしょく

をしないで ください。認 証 店
にんしょうてん

を 

えらんで ください。（ 離
はな

れて 座
すわ

って ください。大
おお

きな 声
こえ

を 出
だ
さない

で ください。お 酒
さけ

を たくさん 飲
の
んで、 騒

さわ
ぐことをしないで ください。） 

○ 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

になった 人
ひと

は、 病 気
びょうき

が 良
よ
くなって、 外

そと
に 

出
で
ることが できるようになっても、すぐに 会 食

かいしょく
に 行

い
かないで くださ

い。 症 状
しょうじょう

が ある人は、 病 気
びょうき

になった日
ひ
から １０ 日

にち
が 終

お
わるまで、

会 食
かいしょく

に 行
い
かないで ください。 症 状

しょうじょう
がない 人

ひと
は、検査

けんさ
した日

ひ
から ７

日
にち

が 終
お
わるまで、 会 食

かいしょく
に 行

い
かないで ください。 

 

 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

になっても、 症 状
しょうじょう

がない 人
ひと

や 軽
かる

い 人
ひと

は、

体 調
たいちょう

が 悪
わる

くなったときだけ 病 院
びょういん

に 行
い
って ください。 陽 性 者

ようせいしゃ
登 録
とうろく

センター
せ ん た ー

を 利用
りよう

して ください。 

 県
けん

が 貸
か
す 施設

しせつ
や、「 新

しん
みきゃん 割

わり
」の 予約

よやく
は、 準 備

じゅんび
できたら 始

はじ
めます。 


